

Messe selon la forme extraordinaire du rite romain, chaque jeudi, à 18 h 30, à Saint-Germain l'Auxerrois (Paris)

Author : Jean-Marie Vaas

Categories : [Brèves](#), [Non classé](#)

Date : 5 décembre 2014



On nous signale qu'une messe selon la forme extraordinaire du rite romain est célébrée en semaine, **chaque jeudi, à 18 h 30**, à la paroisse [Saint-Germain l'Auxerrois](#) de Paris ([1er arrondissement](#)). C'est toujours un bonheur de constater l'augmentation des messes selon le rite immémorial dans la capitale. La progression doit continuer, car la forme extraordinaire tend à être connue (et reconnue) lorsque sa célébration se répand (l'offre crée la demande). La messe est célébrée au maître-autel, situé au fond du choeur, et non sur l'autel moderne (au milieu de la nef). L'église Saint-Germain l'Auxerrois se prête particulièrement à une telle célébration. Pour tous ceux qui sont attachés à la forme extraordinaire du missel romain, ce nouveau lieu de culte est utile. *Deo gratias* !